

Témoignages de consommateurs

## 23ans, un ulcère.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 27/08/2014 à 08:07

Aujourd'hui, j'ai 23ans. Aujourd'hui, j'ai un ulcère. Aujourd'hui, j'ai un passif de droguée et d'alcoolique, si on peut nommer ça "un passif". Aujourd'hui, j'ai honte. J'ai honte et très mal. J'ai mal d'avoir si mal parce que je n'ai jamais fait de mal à personne mais ne peut pas m'empêcher de me détruire. J'ai honte de ce que ma famille penserait de moi si elle savait. Ma seule fierté est de paraître normale: un travail, une maison, des amis, une famille, une voiture et des plantes vertes. J'ai mal, car j'ai honte. Honte de ne pas réussir à avancer, honte de ne pas connaître le bonheur. Honte du jugement de ceux avec qui je travaille, je vis. Peur qu'ils ne pardonnent jamais mes erreurs, qu'ils ne les comprennent jamais, qu'une deuxième chance ne me soit jamais donnée. Peur de ne pas pouvoir repartir à zéro, et de me tuer. Honte de demander de l'aide et de me dévoiler.